

## Informations sur la Terre - 1/1

**Toutes les 4 secondes une personne meurt de faim dans le monde. Soit environ 24. 000 par jour.**

En 2000, le trou dans la couche d'ozone avait atteint la taille record de 28. 000. 000 de Km<sup>2</sup>.

Les Etat-Unis, avec 5% de la population mondiale accaparent 33% des ressources du globe et sont responsables de 25% de la pollution atmosphérique. De plus ce pays n'a pas signé les accords de Kyoto.

En 1991, les Etat-Unis et la Russie possédaient en tout 24. 000 têtes nucléaires.

La France en possède environ 500, la Chine 400 ect...

Chacune de ces têtes peut raser une ville de 100. 000 habitants.

Il y a assez d'arme nucléaires sur terre pour raser 3 fois la planète.

Les 3 hommes les plus riches du monde ont plus d'argent que les 48 pays les plus pauvres réunies.

Un français produit en moyenne 392 Kgs d'ordures par an.

Toutes les 4 secondes, une personne meurt de faim dans le monde. 24. 000 morts par jour.

815 millions de personnes souffrent de la faim.

Et pendant que 1, 5 milliards de personnes n'ont pas d'eau potable nous dépensons en moyenne 250 litres d'eau pour un bain et 160 pour une douche.

Quand à ceux qui laissent couler l'eau de robinet en se rasant 20 litres d'eau et en se brossant les dents on atteint 45 litres.

16, 3% de l'Amazonie Brésilienne rasée en 30 ans soit 653. 000 Km<sup>2</sup>, une superficie supérieure à la France.

Un Boing 747 consomme entre Paris et New-York autant d'oxygène que peut en produire la forêt de fontainebleau en 1 an.

90% des populations mondiales de grands poissons ont déjà disparu.

La fin des libertés individuelles avec le programme "Echelon" (très utiles quand on voit que malgré ça le world trade center s'écroule). La guerre en Irak, La Tchétchénie, le Tibet, Des lois de plus en plus sévères vis à vis des citoyens alors que pendant ce temps là on enterre des déchets nucléaires légalement (cadeaux des riches industriels aux générations futures).

La température augmente mais pas aussi vite que les impôts.

Les hommes politiques parlent d'écologie mais n'agissent qu'en faveur de l'économie.

Les seuls vrais écologistes sont à mon sens les autochtones qui vivent dans la jungle.

De l'utilisation du gaz moutarde à la première explosion nucléaire, des camps de concentration nazis à l'extermination des indiens d'Amérique, les hommes ont toujours agi en monstres. Vont-ils détruire la terre et mourir en bêtes avec les animaux.

Comme vous pouvez le remarquer tout va pour le mieux dans le meilleur des mondes alors surtout ne faites rien...